

*Vivre sa vie.
Et non celle que les autres veulent vous faire vivre*
Charles Juliet

Le 30 janvier 2013 au matin

Aline FAVRE

s'est envolée sereine dans sa 81e année, après des mois de lutte face à la maladie.

Tristesse et soulagement pour elle, pour nous;
Sa fille de cœur, son fils, sa sœur, ses proches, ses amis,

Fabienne **Gioria**,
Nicolas **Dzierlatka**,
Marie **Contesse**,

Youri, Alice, Madeleine, Yémima, Nini, François, Michèle, Patrick...

ainsi que les familles **Favre, Contesse, Bosshard, Reichel, Gioria, Dzierlatka, Kravtchenko, Skopek** et **Wylér**,

sans oublier ses nombreux compagnons céramistes, musiciens et artistes.

Selon ses vœux, elle a été incinérée ce jour après une cérémonie dans l'intimité.

Un moment de partage en sa mémoire aura lieu le dimanche 3 février à 15 heures à l'école du Cirque «Elastique Citrique», 11, rue des Marchandises, place Perdtemps à Nyon.

Un immense merci à tout le corps médical du CHU de Montélimar, des HUG, du CMS et de l'Hôpital d'Orbe, et en particulier la Drsse Paola Gasche, le Dr Nicolas Mach, la Drsse Sibylle Marthy, Rosa, Colette, Jocelyn et Jean-Paul.

Sans elle, difficile de s'envoler